
Protokoll  der Mitgliederversammlung des Fördervereins Aue-Geest-Gymnasium Harsefeld e.V. vom 

15.11.2017 

 

Herr Endlich begrüßt um 19:00 Uhr alle Anwesenden und eröffnet die Versammlung. 

Die Versammlung ist mit 10 Mitgliedern beschlussfähig. Folgende Mitglieder waren anwesend: 

Johann Book, Ute Appelkamp, Ulrike Dieckmann, Barbara Franz, Miriam Krüger-de Jong, Jörn 

Endlich, Sonja Arendt, Yvonne Frischkorn, Romy Husung und Jens Papke  

 

 

Punkt 1:  

Herr Endlich stellt die ordnungsgemäße Einladung fest, die Mitgliederversammlung ist beschlussfähig. 

 

Punkt 2:  

Das Protokoll vom 16.11.2016 wurde mit 9 Stimmen und einer Enthaltung genehmigt. 

 

Punkt  3: 

Herr Endlich erläutert kurz die Aktivitäten des letzten Jahres, u.a. 

- Anschaffung der Tischtennisplatte 

- Geförderte Maßnahmen im Schuljahr 2016/2017 

 

Punkt  4: 

Herr Papke stellt den Kassenbericht vom 01.01.2016 bis 31.12.2016 vor. 

Es wird außerdem eine Übersicht über die aktuelle Finanzlage des Vereins gegeben. 

Der Verein verfügt über eine ausreichende Vermögenslage. 

 

Punkt  5: 

Frau Arendt und Herr Lichtmess haben den Jahresabschluss geprüft. Die Kasse wurde sorgfältig und 

ordentlich geführt, es gab keine Beanstandungen. 

 

Punkt  6:  

Der Kassenwart wurde einstimmig entlastet.  

Der Vorstand wurde einstimmig entlastet. 

 

Punkt  7: 

1.Vorsitzender:  

Jörn Endlich stand zur Wahl. Er wurde zur erneuten Wahl vorgeschlagen. 

Mit 9 Ja-Stimmen und einer Enthaltung wurde Jörn Endlich gewählt. Herr Endlich hat die Wahl 

angenommen. 

2.Vorsitzende: 

Frau Miriam Krüger-de Jong stand zur Wahl. Sie wurde zur erneuten Wahl vorgeschlagen.  

Mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wurde Miriam Krüger-de Jong gewählt, sie hat die Wahl 

angenommen.  

Beisitzer: 

Frau Barbara Franz stand zur Wahl, Sie wurde zur erneuten Wahl vorgeschlagen. 

Mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wurde Barbara Franz gewählt, sie hat die Wahl angenommen. 

Kassenprüfer : 

Herr Marc Lichtmess scheidet aus dem Amt aus. 

Frau Yvonne Frischkorn, Unterdorf 18, 21698 Harsefeld wurde zur Wahl vorgeschlagen. 

Frau Frischkorn wurde mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung gewählt, sie hat die Wahl angenommen. 

Kassenprüfer: 

Frau Sonja Arendt stand zur Wahl. Sie wurde zur erneuten Wahl vorgeschlagen.  

Mit 9 Ja-Stimmen und 1 Enthaltung wurde Frau Arendt gewählt, sie hat die Wahl angenommen.  

Punkt 8: 

 



Die vorliegenden Förderanträge wurden vorgestellt und erörtert. 

 

Folgende Projekte sollen im Schuljahr 2017 / 2018 unterstützt werden: 

 

Natur/Umwelt AG  ca. €    325,00 

Gymnastikbälle (Projekt Jhg.11) €    125,00 

Teilnahme We are the world (Stadeum) €      50,00 

Medien- Kompetenztraining  ca. €    350,00 

Vorträge Pro familia  ca. €    250,00 

Abiturienten       ca. € 1.200,00 

Musical AG     €    500,00 

Fachgruppe Musik Funkmikrophon        €    600,00 

Unterstützung Musikalischer Abend €     50,00 

White Horse Theatre   €    870,00 

 

Gesamt     € 4.320,00 

 

Aus dem Etat „Dabei sein“ werden zwei Schüler eine Zuwendung in Höhe von jeweils € 100,00 

erhalten. Aufgrund der wirtschaftlichen Lage der Familien wird die Anschaffung des elektronischen 

Wörterbuches (Kaufpreis € 117,00) in Jahrgang 6 unterstützt. Die Schulleitung befürwortet die 

Unterstützung! 

 

Die Fördermaßnahmen wurden einstimmig genehmigt. 

 

Weitere Anträge liegen zurzeit nicht vor. 

 

Punkt  9 : 

  

Keine Anmerkungen 

 

Herr Endlich beendet die Mitgliederversammlung um 20:05 Uhr. 

 

Harsefeld, 20.11.2017 

 

gez. Jörn Endich      gez. Jens Papke 

Versammlungsleiter       Protokollführer  

    

 

 

 


